
Leon Stahl macht auf die offensichtlich falsch eingestellte Bauampel auf der B 55 (Höhe 
Lidl/Derschlag) hin. Herr Drexler wird den Hinweis weiterreichen. 
 
Janin Trinkaus macht darauf aufmerksam, dass der Anrufbeantworter der Geschäftsstelle im 
Krawinkel-Saal nicht funktioniert. Herr Drexler sagt Prüfung zu. 
 
Viktoria Wilhelm fragt nach dem Stand des Projektes Chillplatz. Herr Klinnert macht auf den  
aktuellen Stand aufmerksam, bei dem es noch Beratungsbedarf gibt. 
 


